SAINT-ÉTIENNE

Informatique : trente recrutements en cours chez Astrée Software

Installée à Métrotech, Astrée Software pousse les murs pour accueillir de nouveaux collaborateurs. Elle recherche principalement des développeurs.

■ lle avait affiché la couleur depuis plusieurs années déjà : en 2022/2023, Astrée Software comptait bien atteindre les 100 salariés. Fin 2021, elle sera en réalité déjà presque à l'objectif puisqu'elle vient de lancer le recrutement de 30 personnes, qui viendront s'ajouter à son effectif actuel d'une soixantaine de salariés. Il s'agira principalement de développeurs informatiques, ingénieurs ou techniciens (juniors et seniors), qui permettront à la PME de poursuivre son incroyable croissance: +30 à +50 %/an et ce depuis plusieurs années, +20 % tout de même en cette difficile année 2020. Une croissance qui intéresse de près les milieux économiques : après



Créée en 2011 par Nicolas Stori (photo), Pierre Jourdat et Didier Vially (des ex de Courbon), Astrée Software est installée sur le parc Métrotech depuis 2019. Photo Progrès/Hubert GENOUILHAC

avoir été retenue dans la promo Start-Up 2019 de Hewlett Packard Entreprises, Astrée vient tout juste d'intégrer le programme d'accélération de Bpi en direction des PME.

Digitalisation des ateliers de production

Astrée Software est spécialisée

dans l'édition de logiciels MES (Manufacturing Exécution System). En clair, Astrée Software développe, à destination principalement des PME, des logiciels permettant un pilotage de la production. Ceux-ci permettent ainsi aux responsables d'atelier de suivre les performances de leurs machines, leurs dysfonctionnements éventuels, les cadences de pro-

duction, les stocks, les consommations énergétiques etc. Des informations qu'ils peuvent même désormais retrouver sur une application mobile développée depuis peu. « Nous permettons ainsi le télétravail de ces chefs d'atelier! », souligne Nicolas Stori. Autant de points entrant pile poil dans cette fameuse industrie du futur dont le gouvernement a fait un de ses fers de lance dans le cadre de son plan de relance et qui devraient dont assurer encore de très belles perspectives de développement à Astrée Software. « Notre ambition est de réaliser

un chiffre d'affaires de 20 M€ d'ici à 2025 ». Parmi ses clients : Bonduelle, Daher et même le tout nouveau campus numérique régional à Charbonnières.

Agrandissement de 400 m²

Pour accueillir ses nouveaux collaborateurs, Astrée Software lance un investissement de 400 000 € pour un agrandisse-

REPÈRE

Les profils recherchés

- 20 postes pour le développement, ingénieurs ou techniciens (juniors et seniors)
- Un designer UX/UI
- Un testeur d'application
- Deux chefs de projet (déplacements à prévoir)
- Un chef de produit
- Un ingénieur commercial

Candidatures (lettre de motivation + CV) à recrutement@astree-software.fr

ment de 400 m² qui viendront s'ajouter au 900 déjà existants. Une autre phase est prévue pour 2024. Des locaux qui se veulent très accueillants, dans un contexte de marché de l'emploi sur ce secteur très tendu. Au menu : une salle de sport, une salle de sieste, des terrasses extérieures etc.

Stéphanie GALLO TRIOULEYRE